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市│民│厚│生

１２月定例会で審議された主な事業です 
一 般
会計に７億３，６４１万３，０００円を　　増額補正（総額４７４億１,２０７万１,０００円）

　第２次経済対策事業として、佐渡市独自
の、子育て家庭応援特別手当の総事業費を

とした。
１億９,９０６万４，０００円

両津しゃくなげ�
　両津たんぽぽ�
　　両津いわゆり�
　　　畑野やわらぎの里�
　　　　小木つくし�
　　　　　赤泊やすらぎ
�　これらの施設に関連するデイサービス
センター及び保健センターなど17施設を
社会福祉協議会へ譲渡する。

真野第２保育園・西三川
デイサービスセンター
４月１日から佐渡ふれあい福
祉会へ指定管理に

条例の一部改正
により駐車場に変
更される金井運動
公園ゲートボール
コート

4

5

無償譲渡される福祉施設

子育て家庭応援特別手当

無償譲渡される小木デイサービスセンターつくし

真野第2保育園

産│業│建│設
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行政の
今を 見 る
常任委員会
島内現地調査

総│務│文│教

１２月定例会で審議された主な事業です 
一 般
会計に７億３，６４１万３，０００円を　　増額補正（総額４７４億１,２０７万１,０００円）
　佐渡市の自然、歴史及び文化と調和した景観
を守り育て、愛着と誇りの持てる景観を次世代
に継承することを目的とし、条例を制定した。

面積９，４２０㎡　金額３，７６８万円
　現金井小学校は、佐渡総合病院建設のため、旧佐
渡女子高校の北側に移転するもので、平成22年度から
建設が始まる。

・泉農村公園→地元自治会へ
・羽茂陶芸センター→�羽茂高齢者生きがい陶芸

クラブ「郷窯」へ
・旧中島邸→地元自治会へ
　　　　　　　　　　　　など

アマチュア秀作
美術館収蔵品→
　考古資料館へ

1

2

3

佐渡市景観条例制定

小学校運動場用地の確保

財産の無償譲渡
金井小学校　運動場建設用地予定地

過去から現在に引き継がれているまちなみの保全
宿根木の家並み

地元自治会へ譲渡される泉農村公園
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市政に対する一般質問
12月定例会では18人の議員が佐渡市将来ビジョン
や行財政改革、農業政策や観光問題など、市政全
般にわたって市の考えをただしました。
一般質問と市当局の答弁要旨の一部を、各議員か
らの寄稿で通告順に掲載しました。
（下記は、質問された通告項目の抜粋です。）

猪　股　文　彦　議員… 5ページ
1.政治姿勢について　　2.行政改革について
3.観光対策について
4.北埠頭開発及び国道350号線バイパスについて

中　村　良　夫　議員… 5ページ
1.加茂湖養殖カキの被害について
2.防犯灯修理費用の地元負担増について

祝　　　優　雄　議員… 6ページ
1.行財政改革、人件費等固定経費の削減について
2.市独自支給の子育て応援手当について
3.佐渡羽田航空路開設について

松　本　正　勝　議員… 6ページ
1.佐渡観光協会の問題点について
2.佐渡観光推進戦略会議について
3.本土と格差があるガソリン価格について

加　賀　博　昭　議員… 7ページ
1.姉妹都市交流事業の佐渡市の検討課題について
2.市の原生杉対応に対する民間団体の行動について
3.真野小学校建設設計変更の問題点について

根　岸　勇　雄　議員… 7ページ
1.市有施設の民間譲渡にかかる解体費用について
2.除雪対策と公共工事の早期発注について
3.佐渡総合病院建設事業の工程について

中　川　直　美　議員… 8ページ
1.緊急経済･雇用対策について
2.保育園の民営化について　3.中学校統合について
4.観光施設について

小　田　純　一　議員… 8ページ
1.農業政策及び観光政策について
2.学校変則複式学級について
3.公共サービスの指定管理及び民間譲渡について

金　光　英　晴　議員… 9ページ
1.�佐渡市将来ビジョンの中で、財政や人件費の見通し、投
資的経費や事業選択等について
2.戸別所得補償制度の見通しと市の対応について

廣　瀬　　　擁　議員… 9ページ
1.佐渡市将来ビジョンについて、財政健全化の時間軸の
中から歳入、歳出の具体策について　2.佐渡市成長力強
化戦略について　3.観光等交流人口の拡大について

本　間　千佳子　議員… 10ページ
1.将来ビジョンにおける、佐渡市成長力強化戦略について
2.農林水産業の振興について
3.次世代を担う人材育成について

浜　田　正　敏　議員… 10ページ
1.一次産業の衰退について
2.自然と環境の島作りについて
3.防災無線について

村　川　四　郎　議員… 11ページ
1.佐渡市将来ビジョンについて　2.公共施設の民間譲渡
を含む統廃合について　3.第１回佐渡トキマラソン大会
について　4.この島の標準地名問題について

大　桃　一　浩　議員… 11ページ
1.イベントに対する助成の考え方について
2.市内の就職、進学状況と今後の対策について
3.世界文化遺産登録の取組と資源保存について

田　中　文　夫　議員… 12ページ
1.佐渡市行政改革推進委員会の答申と提言について
2.�佐渡市将来ビジョンについて、策定の意図と方針その
妥当性について

金　田　淳　一　議員… 12ページ
1.佐渡市将来ビジョンと人口５万市（須坂、氷見）におけ
る行政改革について　2.南部地区中学校統合について
3.デマンドバス運行について

小　杉　邦　男　議員… 13ページ
1.佐渡市将来ビジョンについて　2.佐渡汽船への航送料
助成事業について　3.生活交通確保対策事業について
4.ハローワークのワンストップサービスについて

近　藤　和　義　議員… 13ページ
1.市の今後の対応（計画）及び行財政計画について
2.市立中学校にサッカー部を設置しない理由は
3.野焼きダメの根拠は




